

Aktion 72 Stunden • Azione 72 Ore



Action 72 Heures • Acziun 72 Uras

Communiqué de presse du 16 janvier 2020

Häns Stöckli sonne le début de l'Action 72 heures!



Hans Stöckli, président du Conseil des Etats, a sonné la cloche avec le jeune scout Emmanuel Nörris symbolisant le début de l'Action 72 heures, lors d'un événement de lancement au Palais fédéral, en présence de jeunes et de l'équipe de coordination nationale ainsi que des partenaires de l'Action.

Pendant son discours, Hans Stöckli a chaleureusement complimenté les jeunes et leurs projets. "Avec votre engagement, vous montrez clairement votre investissement dans notre pays."

Pendant 72 heures, plus de 15'000 jeunes vont mettre sur pied 235 projets, tous placés sous le signe de l'Agenda 2030 et de ses 17 objectifs de développement durable. Du nettoyage des rues de Lausanne, à l'organisation d'un festival villageois à la construction

de ruches pour les abeilles, près de 800'000 heures de bénévolat seront effectuées. Une radio online permettra de suivre l'Action 72 heures en direct avec des reportages, des duplex et des interviews, sur le site 72h.ch.

L'Action 72 heures a lieu tous les 5 ans et c'est le Conseil Suisse des Activités de Jeunesse (CSAJ) qui s'occupe de la coordination nationale.

Copyright image: Nour Hammami

[Faits et chiffres](#)

[Projets par canton](#)

Pour plus d'informations :

Lauriane Laville, lauriane.laville@sajv.ch, 031 326 29 37



L'Action 72 heures est un projet du Conseil Suisse des Activités de Jeunesse.

Conseil Suisse des Activités de Jeunesse CSAJ
Gerbergasse 39 Case postale 292 3000 Berne 13
www.csaj.ch [désabonner](#)